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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和２年５月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和２年５月１日（金）午後２時３０分～午後４時３０分 

４ 場  所  さぬき市役所３階３０２会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教育部長、

総務課長、政策課長 

（計１２人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 災害時の職員配備計画表の作成について（危機管理課） 

内容等 ・令和２年度の職員配備計画表の作成を依頼した。ただし、新型コロナ

ウイルス感染症の状況により、緊急避難場所を増設して職員を配置す

るケースがあることを報告した。 

 なお、特に支障がある場合は、変更可能とするが、可能な限り交代職

員を配備できるよう協力を依頼した。（総務部長） 

協議題 (2) 職員招集メールの登録及び受信確認テストについて（危機管理課） 

内容等 ・災害時の職員招集等に利用しているメール配信の一斉テストを５月１

４日（木）正午に実施することを報告した。未登録者及びメールアド

レス変更者は５月１２日（火）までに報告するよう依頼した。（総務

部長） 

協議題 (3) かがわ防災ウェブポータルの更新及び香川県防災ナビについて（危

機管理課） 

内容等 ・香川県が各種防災情報を提供している「かがわ防災ウェブポータル」

が令和２年４月から新しくなった。また、今後香川県の防災ナビも活

用してもらいたいことを周知した。（総務部長） 

協議題 (4) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 
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内容等 ・令和２年１月～３月分及び令和元年度間分の取りまとめ結果について

報告した。今後とも当該条例等の遵守とともに、該当案件があった場合

の報告の徹底を依頼した。（総務部長） 

協議題 (5) 職員に対する身体障害者等の状況に関する調査について（秘書広報

課） 

内容等 ・障害者の法定雇用率が引き上げられ、さらなる雇用の促進等が求めら

れる中、本市職員の障害者手帳の交付を受けている人数及び障害の程

度に関する申告書を所属長経由で５月１５日（金）までに提出するよ

う依頼した。（総務部長） 

協議題 (6) 人事評価の実施結果について（秘書広報課） 

内容等 ・評価基準を逸脱した等の評価結果はなく、評価の定着がみられること

を報告した。（総務部長） 

協議題 (7) 働き方改革の推進について（秘書広報課） 

内容等 ・昨年度に引き続き、委託により、部局ごとにモデル部署をひとつ選定

して、より具体的な取組を進めていくこととしていることを報告し

た。また、所属長においては「タスクシート」を積極的に活用し、さ

らなる業務の効率化に努めるよう依頼した。（総務部長） 

協議題 (8) 令和元年度決算に伴う主要施策成果説明書の作成について（政策

課） 

内容等 ・作成要領に沿って作成し、６月１５日（月）までに提出するよう依頼

した。（総務部長） 

協議題 (9) 日曜開庁実施に伴う協力体制のお礼と実績報告について（市民課） 

内容等 ・３月２９日、4 月 5 日の２日間の利用者及び収納額等を報告した。

（市民部長） 

協議題 (10) 学校における夏季休業中の作品募集について（学校教育課） 

内容等 ・新型コロナウイルス感染症の今後の状況により、学校の夏季休業期間

を短縮する可能性がある。ついては、例年、夏季休業中に児童及び生

徒に対して、ポスター、作文及び、習字等の作品募集が行われるが、

今期においては、募集開始時期を早める等、募集時期の変更及び募集

の中止等の検討を依頼した。（教育部長） 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 

〇「特別定額給付金」について、郵送方式では５月２０日に申請書が届

くこととなっており、５月２１、２２日には封入作業を予定してい

る。場合により、部を横断しての協力を依頼した。 

〇「事業継続支援緊急給付金」について、宿泊業、飲食サービス業を先 
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行して、５月１４日～５月２０日までの期間、３階会議室にて受付 

を行う。商工観光課５人、政策課３人、総務部１人、建設経済部２ 

人、会計管理者にて対応し、土日には危機管理等相談員にも対応し 

てもらう予定であることを報告した。 

〇本庁５階にある「旧志度町文書」について、今月から６月にかけて、

選別作業を実施したいと考えている。詳細については、別途お知らせ

するが、コロナ対策業務も勘案しながら実施をすることを報告した。 

健康福祉

部長 

〇コロナ対策として、臨時特別給付金（心身障害児福祉年金受給者、子

育て世帯、児童扶養手当受給者）を１人１万円支給することを報告し

た。 

〇内閣府からの「令和２年度における被災者支援の適切な実施につい 

て」より、被災者支援に関する各種制度の概要の活用について参考に

するよう報告があった。 

建設経済

部長 

〇コロナ対策として、テイクアウトやデリバリーを実施する店舗につい

は、市のホームページでも紹介することとしており、本日から募集を

開始したことを報告した。 

議会事務

局 

〇５月１５日臨時会、５月８日議会運営委員会を予定している。５月１

５日は新説明員（谷課長）の紹介があるため、９時２５分までの着席

を依頼した。 

〇本会議、委員会ともクールビズを実施するが、マスクの着用をお願い

したい。また、一般の傍聴は自粛要請することを報告した。 

〇最近の議会運営委員会は議場で行っているが、今後の臨時会や定例会

に伴う委員会については通常どおり第１委員会室で行うことを報告し

た。 

→市長からこれまでも伝えてきたが、この機会に委員会も議場で行い、

コミュニティ放送の中継をするよう指示したが、委員や執行部の入れ

替えを伴うため、議場ですべて行うのは難しいと議会事務局長より回

答があった。 

教育委員

会事務局 

〇臨時休校は、５月８日までの予定だが、延長する見込みである。高松

市は、５月２４日までの延長を本日発表した。今後のさぬき市の休校

予定については、政府、県知事、県教育長の意向に沿って決定するこ

とを報告した。 

→市長から子供のことを一番に考えた対応が必要。中学３年生など、休

校の影響が大きい一部学年だけでも、人数を分散して授業を再開する

ことはできないか、運動場の開放などはできないか、また、放課後児

童クラブでは子どもたちが取り組むノルマがなく、指導員が困ってい
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ることから、教育委員会と健康福祉部で相談して宿題等を考えるよう

指示があった。 

市民病院 〇大川地区医師会による「ＰＣＲ検査」の実施について、５月１８日か

らスタートできるよう調整を進めている。ただし、週２日で１日１時

間だけの対応となることを報告した。 

→市長からこの取り組みは何としても実施したい。時間があまりない中

ではあるが、東かがわ市との調整や必要な人員の配置など健康福祉部

と協力して進めるよう指示があった。 

 


